### BOLETÍN DE PRENSA N° 363 www.santander.gov.co





Jueves 4 de octubre de 2012

#### **Titulares**

- Gobierno seccional destinará \$44 mil millones para vías y otras obras del Bloque G-9
- En la página web de la Gobernación, usuarios pueden registrar su celular prepago
- Gobernación capacita a nuevos funcionarios para eficiente atención a la comunidad

## Gobernador propone planes de desarrollo a 20 años para tener ciudades competitivas y sostenibles

**BARRANQUILLA**. La planificación del desarrollo territorial a 20 años, el adecuado manejo de los residuos sólidos, la implementación de una cultura del reciclaje y la puesta en marcha de alianzas público - privadas (APP) para la ejecución de obras públicas, son factores que permitirán la construcción de ciudades competitivas y sostenibles.

Así lo expresó este miércoles el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en el Foro Internacional Ciudades Competitivas y Sostenibles que se realizó en Barranquilla, organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Financiera del Desarrollo Territorial (Findeter), con el apoyo del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio.

#### Problema de basura

A este encuentro también asistió el alcalde de la capital santandereana, Luis Francisco Bohórquez, debido a que Bucaramanga, junto a Manizales, Barranquilla y Pereira fue seleccionada para la implementación del plan piloto de ciudades competitivas y sostenibles en Colombia.

Aguilar Villa dijo que Bucaramanga y los municipios del área metropolitana están en mora de implementar un adecuado manejo de las basuras y la cultura del reciclaje, para contribuir a la sostenibilidad ambiental de la ciudad, porque el plazo para encontrar una solución definitiva al problema de los residuos sólidos, a raíz del cierre de El Carrasco, vence en 10 meses.

### **BOLETÍN DE PRENSA Nº 363**

www.santander.gov.co





### Implementación de las APP

Para la ejecución de obras, especialmente de infraestructura vial, el Gobernador de Santander expresó que se hace necesaria la implementación benévola de las alianzas públicos - privadas (APP). Por este sistema, Santander obtendrá 580 mil millones de pesos para el Anillo Vial Externo de Bucaramanga (Piedecuesta - Sevilla - La Nevera), y para la conexión con la Ruta del Sol vía Bucaramanga-Sabana de Torres, dijo el Mandatario seccional.

"Se están estructurando las APP y esperamos presentarlas a los santandereanos en un mes, aproximadamente, y ver la gran viabilidad que tienen estos proyectos", expresó Aguilar Villa.

El gobernante coincidió con la posición del presidente del BID, Luis Alberto Moreno, sobre el concepto de la planificación sostenible que deben tener las ciudades. "Normalmente los planes de desarrollo, que son de cuatro años, se ven truncados cuando asume el próximo mandatario, por lo que reitero que la planificación debe ser para un periodo de 10 a 20 años", dijo el Gobernador de Santander.

### Navegabilidad del río Magdalena

Además, destacó el anuncio del Gobierno Nacional de invertir 620 mil millones de pesos en la recuperación de la navegabilidad del río Magdalena, lo mismo que el aporte de 120 mil millones de pesos que harán las gobernaciones aledañas a esta importante arteria fluvial, recursos que garantizarán los trabajos de rehabilitación del río para la salida de los productos del centro y oriente del país a la costa Caribe, abaratando lo costos de transporte.

# Gobierno seccional destinará \$44 mil millones para vías y otras obras del Bloque G-9

**BUCARAMANGA**. El Gobierno departamental destinará cerca de 44 mil millones de pesos que se invertirán en la vigencia 2013 en la rehabilitación de vías y otros proyectos de interés común para los municipios de Betulia, El Carmen de Chucurí, El Palmar, Zapatoca, Galán, Cabrera, El Hato, El Socorro y San Vicente de Chucurí que conformaron el denominado Bloque G-9.

Así quedó establecido en una reunión que se efectuó esta semana entre el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y concejales y alcaldes de estos municipios pertenecientes a las provincias Guanentá, Comunera y Mares, quienes manifestaron al Mandatario seccional que han unido esfuerzos e intereses para gestionar recursos que se invertirán en obras e iniciativas comunes.

## BOLETÍN DE PRENSA N° 363 www.santander.gov.co





#### **Troncal del Cacao**

De esos 44 mil millones de pesos, alrededor de 21 mil millones se destinarán al mejoramiento de la denominada Troncal del Cacao, específicamente para los tramos: Santa Helena del Opón - El Topón - El Carmen, La Aragua - Puerto Nuevo, El Carmen - San Vicente - Zapatoca, La Renta - San Vicente, San Vicente - Albania - Troncal del Magdalena, y Troncal del Magdalena - Yarima - Sabanales.

Además, 13.600 millones se ejecutarán en la recuperación y mantenimiento de las vías Berlín - Puente Punteadero - Galán, San Gil - Cabrera, y Socorro - Páramo.

### Pavimentación de vías y turismo

"Resaltamos esta inversión anunciada por el Gobernador para las provincias de Mares, Guanentá y Comunera, en la que se incluye el mejoramiento de vías importantes para nosotros, como lo es la Troncal del Cacao", expresó Luis Ernesto Esteban Macías, alcalde de San Vicente de Chucurí.

Los alcaldes aprovecharon el encuentro con el gobernador Aguilar Villa para entregarle un documento con las principales necesidades del área de influencia del Bloque G-9. Entre tanto, el Mandatario seccional expresó que analizará la viabilidad de desarrollar un proyecto turístico para esta región y la pavimentación de 98 kilómetros de vías desde El Carmen de Chucurí hasta El Socorro, entre otras obras.

## En la página web de la Gobernación, usuarios pueden registrar su celular prepago

**BUCARAMANGA**. Con el propósito de facilitar el trámite de registro de celulares prepago en Santander, el secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) del Departamento, Omar Lengerke Pérez, anunció que en la página web de la Gobernación: www.santander.gov.co fue habilitado un link al que los usuarios podrán acceder al sistema y cumplir con este procedimiento de legalización de equipos exigido por el Gobierno Nacional para contrarrestar su hurto.

Lengerke Pérez reiteró que es importante que los santandereanos accedan al portal web y registren sus móviles en las 'listas positivas' para que no vayan a presentar bloqueos o restricciones.

### BOLETÍN DE PRENSA N° 363 www.santander.gov.co





### El registro

"El 1 de octubre venció el plazo para que los colombianos registraran sus celulares, pero solo un 15 por ciento lo hizo. Por esta razón, el Ministerio de las TIC amplió el plazo unos meses más, y desde la Gobernación queremos realizar nuestro aporte, por lo que en la página web habilitamos un espacio para que los santandereanos efectúen este trámite", dijo Lengerke Pérez.

El Ministerio de las TIC y la Comisión de Regulación de las Comunicaciones (CRC) anunciaron que, según la terminación del número celular, la ampliación del plazo vence en las siguientes fechas: terminados en 0 y 1, hasta el 14 de noviembre; 2 y 3, el 14 de diciembre; 4 y 5, el 31 de enero de 2013; 6 y 7, el 29 de febrero, y terminados en 8 y 9, el 31 de marzo

## Gobernación capacita a nuevos funcionarios para eficiente atención a la comunidad

**BUCARAMANGA**. Setenta nuevos funcionarios de carrera administrativa, que en septiembre último ingresaron a la planta de personal de Gobernación de Santander para las áreas de educación, salud y administración central, participaron este miércoles en un proceso de inducción que lidera el Gobierno Departamental a través del programa Plan Institucional de Capacitación (PIC).

Esta actividad, coordinada por la oficina de Recursos Humanos, se efectuó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación, y su objetivo se centró en la formación de estos funcionarios en administración pública, la estructura de la Administración Departamental, sus competencias y sus funciones, para que presten un mejor servicio a la comunidad.